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第１７回あしや市民活動フェスタ 未来をつくるたぶん１００人会議 

あなたのやりたいことコミュニティ・ビジネスプレゼンテーション大会事業報告書 

 

１ 日 時：令和６年７月７日（日）１３：３０～１６：３０ 

２ 担 当：橋野、出口、株本  文責：株本 

３ 参加者：５３名…来賓：２名、審査員：２名、講師：２名、視聴者：３９名、 

プレゼンテーター：５組（７名）、メディア：２名 

４ 講 師：梅山晃佑さん（プロジェクトコンサルタント）  

５ 目 的：芦屋市における地域課題の解決や地域資源の活用などのコミュニティビ

ジネスプランをプレゼンテーションし、より多くの市民へ PRする場、つ

ながる場とする。 

６ 内 容：第１部：コミュニティビジネスプチセミナー（講師：梅山さん） 

第２部：コミュニティビジネスプレゼンテーション大会  

発表者：５組（７名） 

PR部門：専修学校クラーク高等学院 芦屋校 

   ：シンガーソングライター TAKERUさん 

第３部：交流会 

７ 投票結果： 以下、各発表者のポイント数 

 

８ 感想（アンケート結果（３８件）より抜粋） 

・市民主体でこれほど多様なアイデアが出てきたこと、とても素晴らしかったで

す。もっと今回の進取を発信してください。 

・市民のやりたいことを発表する場があるのは素晴らしい。皆さんの思いが共有

できてよかった！ 

・芦屋市の行政、市民が一体となりこの取り組みは本当に素晴らしいです。是非

今後も継続してください。 



・展開が早かった。投票の時間をもう少しとれればいいのかなと思った。 

・初めて参加しました。共感できることが多く、来て良かったです。 

・色々な人の「やりたいこと」を聞くことができてとても楽しかったです。 

・あしや市民の方々の地域でやってみたいことを裏にある課題も含めて理解する

ことができ有用だった。 

・毎回新しいプレゼンがあり、有意義な体験や知識を吸収できました。 

・色々な活動、取り組みを考えておられる方がおられるのだなと感じました。 

・多様な課題についての解決策を聞いて参考になった。             など 

 

９ 振り返り 

・前年度より少ない５組の発表者であったが、CB ゼミナールから今回の大会出

場まで細かなサポートをするには妥当な数だと思った。 

・投票結果を見ると５組が僅差であることがわかる。投票について講師より説明

があったことがバランスの良い投票結果にも繋がったのではないかと思われる。 

・プレゼンテーション大会のあと、１階オープンスペースが交流の場となり、発

表者と参加者同士で名刺交換するなど、つながりの場となっている様子が見受

けられた。この事業の目的である「つながる場」への自然な流れが達成できた

と思う。 

・今後は、「市民提案型事業補助金」とスケジュール調整ができれば支援の幅も広

がるのではないかと思う。 

以上 

資料１：当日配布プログラム 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



資料２：発表者・集合写真等 

 

ｓ 

１ 

② 浅野俊昭さん ① 更家なおこさん 

⑤ 髙橋英徳さん ④ 増田温子さん 

③ 八幡直人さん、他２名 


